

Parking System Bandung



Parking System di rancang untuk kemudahan dan keamanan bagi penyelenggara bisnis perparkiran. Beberapa fasilitas yang disediakan antara lain adalah:

Parameter: Untuk menyesuaikan kebutuhan manajemen parkir, ketentuan atau parameter sistem seperti waktu parkir, biaya parkir dan option

lainnya dapat di set sesuai dengan ketentuan yang diinginkan. **Membership:** Dapat melayani sistem keanggotaan atau voucher parkir dimana harga, jenis dan periode parkir dapat didefinisikan sebanyak yang diinginkan atau tidak terbatas.

Gate: Untuk kepentingan analisa atau kebutuhan tertentu lainnya, sistem ini secara otomatis mencatat lokasi kendaraan yang masuk dan keluar area parkir.

Pintu Masuk/Keluar: Operator parkir di pintu masuk/keluar tidak hanya dapat melakukan transaksi masuk dan keluar namun juga dapat melihat informasi kondisi dan status area parkir secara online dalam satu screen/layar misalnya jumlah total kendaraan parkir atau per jenis, persentase lahan parkir terisi dalam bentuk grafik dan cash register yang secara otomatis akan menghitung total cash yang diterima. **Screen**

operator pintu masuk/keluar di rancang sedemikian rupa sehingga operator dapat mengoperasikannya dengan mudah dan cepat (tanpa menggunakan mouse). Tersedia fungsi searching plat nomor kendaraan yang sangat berguna untuk kepentingan tertentu.

Camera: Sistem ini dapat menggunakan camera untuk merekam photo kendaraan yang masuk guna meningkatkan fungsi keamanan bagi customer karena operator parkir dipintu keluar dapat mengidentifikasi kendaraan tersebut secara visual.

Cash Register: Manajemen parkir dapat memonitor status penerimaan uang parkir oleh semua operator di lapangan secara online.

Setor: Sistem ini akan menghitung semua penerimaan secara otomatis untuk setiap operator dan melakukan proses penyetoran penerimaan juga per operator sehingga keamanan secara administrasi dapat dilakukan dengan teliti dan mudah.

View: Untuk dapat menganalisa atau mengetahui informasi parkir disediakan screen view yang dapat diakses secara cepat dan online, dilengkapi dengan grafik sehingga informasi yang ditampilkan menjadi lebih informatif.

Laporan: Untuk memudahkan dan melancarkan aktifitas atau usaha bisnis perparkiran anda disediakan berbagai laporan keuangan secara rinci dan ringkas sehingga setiap record yang ada dapat dengan mudah ditelusuri untuk kepentingan audit/keuangan.

Metode transaksi: Sistem ini sudah disiapkan untuk berbagai cara transaksi di pintu masuk seperti penginputan plat nomor, barcode scanner, smart card dan push button. Untuk pintu keluar dapat juga menggunakan barcode scanner sehingga menjamin kesalahan input dan mempercepat proses transaksi pembayaran.

SMS Query*: Sebagai pemilik atau pengelola parkir anda akan mendapatkan informasi seketika melalui SMS ke handphone atau PC di kantor anda. Dengan demikian anda dapat mengawasi aktifitas transaksi dilapangan tanpa perlu datang kelokasi parkir. Fungsi ini akan menjamin keamanan usaha anda secara financial.

Unlimited: Sesuai dengan besarnya lahan parkir anda, sistem ini tidak membatasi jumlah pintu masuk/keluar dan jumlah operator maupun membership/tenant dengan berbagai jenis voucher.